

## [La bonne gouvernance des entreprises préoccupe l'Ohada/Burkina](#)

**FASOZINE** Dimanche, 25 Octobre 2009 14:24 Roger Niouga Sawadogo



*Eddie Komboïgo, le parrain de la cérémonie*

C'est par la problématique de la bonne gouvernance dans les entreprises que les membres du Cercle de l'Organisation pour l'harmonisation du droit des affaires en Afrique (Ohada)/Burkina ont décidé de faire leur rentrée cette année. C'était ce **samedi 23 octobre 2009 à Ouagadougou**, sous le parrainage de l'expert-comptable, **Eddie Komboïgo** et la présidence d'honneur du ministre de la Justice, **Zakalia Koté**.

Le Cercle Ohada /section Burkina Faso a fait sa rentrée 2009-2010. Le thème retenu pour cette rentrée est "**Quelle contribution du cercle Ohada pour une amélioration de la bonne gouvernance d'entreprises au Burkina Faso**". Tel était le thème retenu par les membres du Cercle qui ont choisi l'expert-comptable, **Eddie Komboïgo**, comme parrain de cette cérémonie et le ministre de la Justice, **Zakalia Koté**, comme président d'honneur. A l'occasion, **Alfred Bama**, a présenté au public, les lauriers conquis pour l'année 2008-2009 par le Cercle qu'il préside et a demandé aux membres de cette structure de persévérer dans leur mission de maîtrise et de promotion du droit des affaires en Afrique.



Quant à **Eddie Komboïgo**, il a dit toute sa satisfaction d'avoir été choisi comme parrain de cette cérémonie. Tout en louant le travail de taille abattu par le Cercle de l'Ohada, section du Burkina, il a déploré le fait que "l'accroissement sensible actuel du nombre d'entreprises créées n'a malheureusement pas pour corollaire une amélioration perceptible de leur gouvernance". Aussi a-t-il exhorté les membres du Cercle et tous ceux qui œuvrent pour la promotion du droit des affaires à faire connaître davantage les règles du droit des affaires, en vue d'instaurer un meilleur climat d'affaire au Burkina. Le parrain s'es alors joint au ministre **Zakalia Koté**, pour encourager les Professeurs **Filiga Michel Sawadogo** et **Pierre Meyer**, enseignants à l'Université de Ouagadougou pour leurs recherches dans le domaine du droit des affaires et la qualité de la formation qu'ils ont dispensée à de nombreuses générations dans ce domaine.

<http://www.fasozine.com/index.php/societe/societe/1442-la-bonne-gouvernance-des-entreprises-preoccupe-lohadaburkina>